

XXXLutz

Neueröffnung in Kärnten

Donnerstag, 22.10.2020

XXXLutz eröffnet am heutigen Donnerstag, den 22. Oktober, nach zwölfmonatiger Bauzeit sein Einrichtungshaus in Wolfsberg im österreichischen Bundesland Kärnten. „Wir freuen uns, mit dem neuen XXXLutz-Einrichtungshaus in Wolfsberg neue Maßstäbe für Auswahl und günstige Preise am österreichischen Möbelmarkt zu setzen und die Nummer-1-Position weiter auszubauen“, so Mag. Thomas Saliger, Unternehmenssprecher der XXXLutz-Gruppe.

Die XXXLutz Gruppe hat rund 16,5 Mio. Euro in den Neubau investiert. „Für die XXXLutz Gruppe ist der Standort ein weiterer Meilenstein, um die Erweiterung des Filialnetzes in Österreich weiter voranzutreiben und die Marktführerschaft in der Region langfristig zu festigen“, so Saliger. „In den nächsten Wochen geht es in Österreich Schlag auf Schlag weiter. Wir eröffnen in Eugendorf bei Salzburg das erweiterte und komplett umgebaute XXXL-Einrichtungshaus mit allen drei Vertriebslinien XXXLutz, Möbelix und MömaX. In Eugendorf wurden weitere 38 Millionen Euro investiert. Wir sind super am Weg und bauen unsere Marktanteile weiter aus.“

Im neuen XXXLutz-Einrichtungshaus in Wolfsberg werden neueste Trends aus ganz Europa aufgegriffen und in einem Möbelhaus gebündelt gezeigt. Über drei Etagen erstreckt sich die Verkaufsfläche. Ebenso befindet sich im neuen XXXLutz Wolfsberg ein großes, neues und modernes Restaurant. Während der gesamten Geschäftszeit werden dort durchgehend warme Speisen angeboten.

Im Zuge der Ansiedelung am Standort Wolfsberg wurden in dem neuen XXXLutz-Einrichtungshaus über 90 neue Arbeitsplätze, davon 11 Lehrlinge, geschaffen.

Neueröffnung in Kärnten

Links

- [XXXLutz](#)